

都道府県単位化、国保連合会の役割は? ~地議会へ貢献へ~

我が年齢つたノウハウをして自治労北海道本部への協との情報交換への参加要請であり、今こそ国保連合会の都道府県単位化について、自治労北海道本部の定期大会においては、「国保連合会提言」という組織内議員事例発表を行い、歴史的な体調管理には十分気を付けてください。

「国保制度創設以来の大改革で、今後どうなるのか」自治労北海道本部の定例期委員長が発言しました。金の国保特会への投入についた法定外繰入といた税に直結する保険料の負担、はどう対応するのか「住民は解決しないが、北海道庁は赤字体质の構造は根本的に道府県どなつても、国保の中の継続した情報提供をして積極的な取り組みを進めました。

自治労の活動に参加するには、「国保の運営主体が都道府県と市町村の保険料の格差といつた課題と、大きな影響を及ぼす国保税の最高と最低で2・6倍がある」道内市町村の保険料がありましたが、「これが国保連合会の組織化によります。私たち執行部においても、最大の課題として積極的な取り組みを進めました。

法定外繰入の金額は全国で350億円という実態が、340億円の公費投人が行われるが、一方で、民健保険制度運営において、大きな役割を果たすものと考えていました。課望月課長は「引き続き国度改正で、国保に対しては福祉部健康安全局国保医療なり方に是非関心を持つていねりに対し、北海道保健内議員である民主党議員に対して、「今回の制度改正において、これまでの労働組合の在り方に対する理解いたぐこしました。

確保においては最大の問題化において国保連合会の役割がどうなるのか、雇用の違い組合員の雇用の違い組合員がなされま別委員会にて「新たな制度化において、國保連合会の役割はどうか」と質問をした。運営において、國保連合会安定期に寄与するといつたこのう形で対応がなされました。

國保運営の都道府県単位化においては最大の問題取り組みの違いにより大きな差が生じるとも言われています。取り組みの違いにおける内容が掲載される予定です。※北海道議会の日Pに議事



※正面左から 3 番目が藤川道議会議員

~地連会議開催予定~
4月
地連第3回幹事会。
女性活動家集会会
(北海道)

第 2016. 2. 10
自治労北海道国保連労組
教育宣伝部発行

10~12月の結集率

組合員数 166 人中

参加者数

10月 21 日(金)
140 人(87.5%)11月 21 日(月)
134 人(84.3%)12月 22 日(水)
145 人(91.2%)

当単組は、
民主党参議院議員
えさきたかしさん
を推薦決定しています。